
CONSIGLIO COMUNALE
                                                                            
     L'anno 2010 addì 8 del mese di luglio, presso la sala consiliare, alle 
ore 20,30, si è riunito il Consiglio Comunale, in 1^ convocazione, adu-
nanza ordinaria pubblica, per trattare gli affari iscritti all'ordine del gior-
no.
     Al momento dell’adozione della deliberazione in oggetto, risultano 
presenti il Sindaco ed i Consiglieri: Enrico Minelli, Rosauro Solazzi, Pier 
Luigi Zanella, Guido Signorini, Paolo Santurro, Cecilia Beconcini, Paolo 
Frezzi, Antonio Angeli, Mirko Briziarelli, Giulia Ulivi, Lorenzo Cappel-
letti, Alberto Briccolani, Andrea Poli, Marco Manzoli, Alberto Acanfora, 
Alessandra Passigli, Beatrice Bensi.

Assenti giustificati: Angelo Antonio Falmi, Sabrina Nencioni, Mas-
simo Mari.  

Assenti ingiustificati: //.
Presiede il Consigliere Sig. Rosauro Solazzi.
Partecipa il Segretario Generale Dr. Stefano Mori.
Assessori presenti alla seduta Sigg.ri: Alessandro Calvelli, Rita Gui-

detti, Claudio Tonarelli, Francesco Casini, Laura Guerrini, Silvia Tacco-
ni.
    Scrutatori nominati all’inizio della seduta i Sigg.ri: Marco Manzoli, 
Paolo Santurro, Antonio Angeli.

Deliberazione n. 97
Oggetto: Ordine  del  giorno  presentato  dai  Gruppi  consiliari  P.D.  e 

P.d.L. avente ad oggetto “Area da destinare in modo durevole 
al C.A.T. per la manifestazione della Rievocazione della Pas-
sione di Cristo”.

Interviene il Consigliere Santurro che dà lettura dell'ordine del gior-
no di cui in oggetto, presentato dai Gruppi P.D. e P.d.L. Rileva quindi 
che vi è la scadenza nel prossimo anno del contratto per la concessione 
del terreno ove viene effettuata la Rievocazione della Passione di Cristo, 
per cui chiede all'Amministrazione Comunale di attivarsi per il rinnovo.

Il Consigliere Bensi chiede se l'Amministrazione Comunale intende 
reperire un'area alternativa come, ad esempio, Mondeggi, per evitare i 
problemi sollevati circa la disponibilità dell'area.

Il Consigliere Manzoli ritiene provocatoria la proposta di Bensi di 
tenere  la  Rievocazione  Storica  a  Capannuccia.  Sollecita  comunque  la 
Giunta ad adoperarsi per il rinnovo del contratto.

Il Consigliere Signorini si dichiara soddisfatto per questo ordine del 
giorno unitario e quindi ritiene molto importante questa posizione per 
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superare ogni problema.
Il  Consigliere  Santurro  ritiene  che  occorre  tenere  presente,  nella 

scelta del sito, un'area che presenti una collina ed una degna scenografia.
Il Sindaco ricostruisce le ragioni storiche di questa manifestazione, 

che affonda le sue radici addirittura nel 1600. Assicura l'impegno del-
l'Amministrazione Comunale a reperire un'area nell'UTOE di Grassina 
da destinare alla Rievocazione e ricorda che occorre trovare una soluzio-
ne stabile, altrimenti vi è il rischio che la manifestazione non si possa più 
tenere. Sottolinea che nel Piano Strutturale vi è già un'indicazione per il 
reperimento a Grassina di un'area da destinare stabilmente a zona per la 
Rievocazione Storica, anche se i tempi, da qui a metà del 2011, non con-
sentiranno certamente di operare questa scelta.

Dopo di che,

IL CONSIGLIO COMUNALE

A voti unanimi, su 18 presenti, espressi per alzata di mano,

APPROVA

l'ordine del giorno di cui in oggetto, nel testo che si allega alla presente 
deliberazione a formarne parte integrante e sostanziale.

---------------------
Si dà atto che, prima della votazione, si allontana temporaneamente dal-
l'aula il Consigliere Falmi; lo stesso rientra subito dopo.
 
Firmati nell'originale:
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